

消防署小見川分署の 建設工事は 令和7年秋に完成



たかぎ ひろし
高木 寛 議員

Q 小見川分署は近年老朽化が著しく、私
は歴代の香取市長や消防本部消防長等
に市議会一般質問などで何度となく要望して
来た。それゆえ、この建設決定は我事よろ
に嬉しい。その概要は。

A 庁舎建替は香取広域市町村圏事務組合
消防本部が進めています。小見川支所
南東側の市有地を建設場所とし、敷地面積3
589.83㎡、建物延べ面積1276.51㎡、
鉄鋼造2階建です。建設総事業費は10億49
62万2000円、令和5年度から7年度ま
での3カ年
の継続事業
で、配置人
員は、分署
長以下33名
の予定です。



老朽化による建て替えを行う小見川分署

Q やはり老朽化した山田分遣所の今後の
建設予定は。
A 香取広域市町村圏事務組合消防本部に
確認したところ、現在、建設計画はあ
りませんが、今後、諸事情を勘案した上で適
切な時期に市と協議したいとの考えです。

たちなふれあいパークフェス 2023の概要は

Q 去る11月3日から5日に開催されたこ
のイベントは大盛況であった。その部
門別集客人員と効果及び今後の対応は。

A 延べ人数は約5600人で、パークゴ
ルフ場517人、テラス・サンサンで
開催のJAL体験プログラム254人、キャ
ンプ場宿泊者328人、水辺エリアのカヌー
および足漕ぎボート542人、里山エリアの
オリエンテーリング33人、多目的広場のマル
シェ約3800人でした。多くのお客様に來
場いただき、認知度および魅力の向上につな
がったと考えます。引き続き指定管理者と連

香取市に 新たな文化芸術の興隆策を



つじ たつひろ
辻 達広 議員

Q 合併前の市町が推し進めてきた文化興
隆や伝統文化等の保存・伝承に係る施
策などをふまえ、市における文化芸術に関す
る施策の現状はどうなっているのか。また今
年度開催の文化芸術行事への参加人数、集客
数は。

A 学習講座・教室をコンパス、いぶき館、
山田公民館、さつき館で開催するほか、
成果や活動発表の場として4会場で市民文化
祭、いぶき館で生涯学習フェスティバル、山
田公民館でサマー
コンサート、クリ
スマスコンサート
を開催しています。
実績は令和4年12
月のクリスマスコ
ンサート209人、
令和5年2月の生
涯学習フェステイ
バル453人、同
7月のサマーコン
サート205人で
す。さらに優れた



生涯学習フェスティバル(令和5年2月12日 いぶき館)

Q 複合公共施設コンパスが1年前にオー
プンし、中央公民館から移動した各種
文化団体が受けていた減免制度について、こ
の制度が現在のコンパスでは適用されないこ
とで、今まで中央公民館を使用していた団体
は困惑しているが、市の見解は。

A コンパスは教育委員会の所管施設では
ないため、減免に教育委員会要綱の適
用はされず、指定管理者が申請内容から審査
しています。

Q 財政面から全国的に文化芸術専門の施
設は減っている状況だが、市の施設は、
多目的ホール、劇場、音楽ホール、どれに分類
されると認識しているのか。

A 音楽発表などで利用される公共施設
は、いずれも音楽会や演劇会等の特化
施設ではなく、講演会や各種行事など市民の
皆さんに幅広く利用していただく多目的ホ
ールです。

携協力イベントなどで魅力を高め、情報発
信によりさらなる誘客を図ります。

意見 平素、パークゴルフ場は入場者が非常
に少ないが、この様に無料にするか安くすれ
ば大勢の人が集まる。利用料金の半日券の導
入を伊藤市長に強く望む。

小見川野田地先での 水稲農業後継者への助成は

Q 野田地先は、ほとんどが都市計画法の
用途地域で、農業振興地域外である。
この地域での新規水稲農業後継者への各種農
業助成金の交付は可能か。

A 助成事業は年齢など一定の要件を満た
す必要がありますが、地域の制限はな
く都市計画の用途地域内の農地を耕作する新
規就農者でも助成を受けることは可能です。

Q 野田地先での農地中間管理機構を活用
しての農地の賃貸は可能か。

A 令和2年に関係法令が改正され、現在
は都市計画の用途地域内での活用も可
能です。

専門家を招聘した 芸術監督・音楽監督の委嘱を

Q 文化芸術行事の企画、立案はどの様な
プロセスで行われるのか。企画立案時
に芸術分野に詳しい専門家、エキスパートは
参加しているか。

A 限られた予算・人員の中、国県などの
補助金活用事業を優先に企画立案して
います。芸術分野に特化した人員はいた
せんが、他の自治体事例や市民ニーズなどを調査
研究し事業計画から実施まで対応しています。

意見 行政機構の関係上、組織編成を越えた
プロジェクトチームを組むことが難しいので
あれば、文化・芸術部門の専門家を招聘し、芸
術監督・音楽監督を委嘱することで香取市に
一流の舞台芸術を紹介できるようにしてい
たいと要望します。

Q 郷土出身者には文化芸術分野で活躍さ
れる方がいるが、そのような方々の顕彰はされ
ているか。また、予定はあるのか。

A 教育委員会表彰として毎年、教育・文
化スポーツの分野で優秀な成績を修
めた個人、団体を表彰しています。